
 

Di un Volo le due ali  

Il tema disabili sarà portato dal sottoscritto all’attenzione del sindaco, della Giunta e di tutti i 

consiglieri. Li ringrazio per aver firmato e approvato all’unanimità una mia mozione in merito alla 

realizzazione dei parchi giochi inclusivi.  

Questo mese andremo a votare per le politiche: per noi tutti votare sarà un dovere e un diritto e 

personalmente mi impegnerò attivamente a rimuovere gli ostacoli che potrebbero impedire 

l’esercizio di questo diritto. Non dimentichiamo il tema del turismo accessibile: il tema di questa 

iniziativa è molto importante e la nostra Amministrazione comunale sarà da me stimolata per 

intensificare lo sforzo a favore delle persone con disabilità per rendere totalmente fruibile il nostro 

territorio, liberandolo dalle barriere architettoniche, e creando occasioni di incontro. 

Occorre costituire subito un tavolo tecnico con tutti i soggetti interessati alla tematica (istituzioni e 

associazioni) per avviare un confronto sereno e risolutivo su una problematica così delicata. 
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